

## Entrevista / Noemí Luna (Diputada-PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “Esperamos no llegar a una crisis constitucional. Al final del día, lo que han privilegiado los coordinadores es el diálogo, lo que han privilegiado es la gobernabilidad, lo que han privilegiado es que podamos llegar a un acuerdo que respete la pluralidad del país, que se ve reflejada en esta cámara, y eso es que se respeten las propuestas que Acción Nacional ha formalizado el día de ayer. Lo que queremos es que haya gobernabilidad en este poder, para que se dé el debate necesario en temas tan complejos. Hubo voluntad de todos los grupos parlamentarios, incluso para llegar a un acuerdo, que no se legisle hasta que no haya una nueva Mesa Directiva”.



<https://drive.google.com/file/d/1Hn3S-fhvcus5sJCyBKVfISMgUu0igVp8/view?usp=sharing>